
 
                             Conselho Municipal de Meio Ambiente – CMMA biênio 2018-2019 

 

ATA DA 7ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 

Data: 09 DE OUTUBRO DE 2019                         Horário: 9:00 

Local: Auditório Rovani de Souza Dantas -Parque Natural Municipal dos Pássaros 

Pauta: 

1. Proposta para realização da 11ª Conferência Municipal de Meio Ambiente; 

2. Informes Gerais. 

Conselheiros Presentes: 

Sr. Wilson Eigi Iwasa (Titular ABTEHMA) 

Sr. Rogério Câmara (Titular MARE – Vice-Presidente) 

Sr.ª Tatiana Siqueira Malta (Suplente 5º GE/RJ) 

Sr. Maycon Nunes Siqueira (Titular Associação RAÍZES) 

Sr.ª Elizabeth Bucker Veronese (Titular OAB – 52ºSS) 

Sr.ª Querlen Pereira de Carvalho (Suplente OAB – 52ºSS) 

Sr. Gilberto Moreira dos Santos (Titular Paróquia) 

Sr. Flávio Silva Machado (Titular UFF) 

Sr. Guilherme Botelho Mendes (Titular CILSJ) 

Sr. Juliana Gomes Paula (Suplente SAAE) 

Sr.ª Mônica Linhares da Silva (Suplente SEMAP) 

Sr.ª Eliane Camacho de Moraes (Titular SEMEDE) 

Sr.ª Andréa M. R. Costa (Titular PGM) 

Participantes Convidados: 

Sr.ª Gisely Mendes – Associação Raízes 

Sr. Robson dos Reis Souza – Sociedade Civil  
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Aos dez dias do mês de outubro de 2019, no auditório Rovani de Souza Dantas, às 09h29min foi alcançado o 

quórum para realização da 7ª reunião extraordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente de Rio das Ostras-

CMMA, com a seguinte pauta: 1) Proposta para realização da 11ª Conferência Municipal de Meio Ambiente; 

2)Informes Gerais. Sr.ª Mônica apresentou a proposta elaborada pela equipe da SEMAP, onde a 11ª Conferência 

de Meio Ambiente se realizará no data de 09 de novembro de 2019. Local: Parque Pássaros. Tema: Meio 

ambiente, sustentabilidade e mudanças climáticas. Eixos temáticos: 1-Recursos hídricos e qualidade das águas; 2-

Ocupação urbana, meio ambiente, sustentabilidade e mudanças climáticas. Para palestrar o tema do eixo 1, o 

Secretário ficou de fazer contato com INEA e para o eixo 2 existem duas sugestões a arquiteta Carolina Calda e a 

bióloga Silvana Sarzedas. A Sr.ª Gisele acredita que o comitê de bacias deveria estar junto por serem assuntos 

complementares, ocupação urbana e corpos hídricos para andarem juntos e complementar o pacto pelas águas, e 

saiam propostas que o comitê possa realizar. Sr. Guilherme informou que o CBH está no processo de validação 

das propostas de enquadramento planos de bacia. Sr. Rogério destacou ser importante o que temos atualmente de 

recursos hídricos. Sr.ª Gisele argumentou que o enquadramento realiza justamente isso, o que se tem hoje para 

planejar o que teremos amanhã. Sr.ª Juliana sugere convidar o comitê de bacia para palestrar, acredita que 

possuem mais propriedade que o Inea, para apresentar a situação dos recursos hídricos locais e quais projetos 

podem ser submentidos. Sr.ª Gisele sugeriu que seja usado como base o regimento interno aprovado na 10ª 

Conferência. Sr. Guilherme alertou que somente a plenária, no caso a PMRO/SEMAP e o SAAE-RO, podem 

pleitear recursos no comitê de bacias. Sr. Flávio disse projeto “Cidades Inteligentes” da UFF, possuri vários 

projetos (resíduos sólidos, mobilidade urbana, etc.) na cidade, sugeriu que fizesse parte do eixo de ocupação 

urbana e se prontificou de fazer contato com a professora Flávia. Nada mais havendo a tratar o Vice-Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 10h e 41 min. E eu, Mônica Linhares da Silva, lavrei a 

presente, que será assinada pelo Senhor Vice-Presidente e Conselheiros presentes. 
 

 

 

 

 

Rogério Câmara 

Vice-Presidente do CMMA 

 


